



Nachruf

*Du bist nicht mehr da, wo du warst –
aber du bist überall, wo wir singen.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Sangesbruder und Ehrenmitglied

Helmut Stoffels

Während 30 Jahren gestaltete er mit seiner schönen Tenorstimme die Auftritte des Chores. Helmut war durch und durch musikbegeistert. Neben der deutschen Chorliteratur lagen ihm auch slawische Werke am Herzen. Er brillierte als Solist im Werk „Bolen mi lezi“, wirkte bei vielen Großprojekten mit und sang im Kleinchor. Nach seiner aktiven Sängszeit blieb er dem Chor stets verbunden und nahm an vielen Choraktivitäten teil, so begleitete er uns bei unserer letzten Chorreise nach Prag. Seine offene, kritische und wohlwollende Art wird uns stets in Erinnerung bleiben.

Mit ihm verlieren wir nicht nur einen Chorsänger, sondern auch einen treuen Freund.

Seiner Ehefrau Bernadette und der gesamten Familie sprechen wir unser tiefstes Mitgefühl aus

Dirigent und Sänger des
Kgl. MGV Marienchor Eupen 1905